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令和４年８月３日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり

行いました。 

 

 

報告報告報告報告事項事項事項事項 

そうじゃ「夜間中・学びの教室」の実施状況等についてそうじゃ「夜間中・学びの教室」の実施状況等についてそうじゃ「夜間中・学びの教室」の実施状況等についてそうじゃ「夜間中・学びの教室」の実施状況等について    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

そうじゃ「夜間中・学びの教室」の実施状況等について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：受講見学者受講見学者受講見学者受講見学者がががが見学すること見学すること見学すること見学することに至った理由は何かに至った理由は何かに至った理由は何かに至った理由は何か。。。。また、受講者が新たに４名増えまた、受講者が新たに４名増えまた、受講者が新たに４名増えまた、受講者が新たに４名増え

ているが、受講見学者ているが、受講見学者ているが、受講見学者ているが、受講見学者のうちのうちのうちのうち正式に受講者となった正式に受講者となった正式に受講者となった正式に受講者となったものはいるのかものはいるのかものはいるのかものはいるのか。。。。    

答：ニュースや受講者からの情報により見学に至っている。 

受講見学者４名全員が正式に受講者となっている。 

問問問問：今まで５回実施し、受講者より指導：今まで５回実施し、受講者より指導：今まで５回実施し、受講者より指導：今まで５回実施し、受講者より指導者者者者の方が多いの方が多いの方が多いの方が多い状況となっている状況となっている状況となっている状況となっているが、どのようが、どのようが、どのようが、どのよう

な体制で行っているのか。な体制で行っているのか。な体制で行っているのか。な体制で行っているのか。    

答：受講者１人に対し、指導者１人で実施しており、他の指導者は全体を見回ったり、

受講者の子どもの面倒を見ている。今後は、グループ学習を行う予定で、受講者より

指導者の方が少なくなる。より良いものにするためヒアリングを実施していく。 

 

 

第九演奏会の開催について第九演奏会の開催について第九演奏会の開催について第九演奏会の開催について    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

第九演奏会の開催について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：前回（令和元年）より出演者は減るのか前回（令和元年）より出演者は減るのか前回（令和元年）より出演者は減るのか前回（令和元年）より出演者は減るのか。。。。    

答：出演者は公募によるものだが、年齢層によっては出演を遠慮したいという声は聞い

ており、前回と比べると減る予定である。 

問問問問：：：：市役所駐車場の市役所駐車場の市役所駐車場の市役所駐車場の利用できる台数が少なくなるが、どのように対応するのか利用できる台数が少なくなるが、どのように対応するのか利用できる台数が少なくなるが、どのように対応するのか利用できる台数が少なくなるが、どのように対応するのか。。。。    

答：武道館、スポーツセンターなど公共施設の駐車場利用を検討する。 
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市民会館・中央公民館の改修工事状況について市民会館・中央公民館の改修工事状況について市民会館・中央公民館の改修工事状況について市民会館・中央公民館の改修工事状況について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

市民会館・中央公民館の改修工事状況について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：市民会館市民会館市民会館市民会館でイベントを実施する際に、駐車場不足のため、余計な費用負担が発生でイベントを実施する際に、駐車場不足のため、余計な費用負担が発生でイベントを実施する際に、駐車場不足のため、余計な費用負担が発生でイベントを実施する際に、駐車場不足のため、余計な費用負担が発生

することも想定されるが、実施団体等へ利用料を値下げする考えはないか。することも想定されるが、実施団体等へ利用料を値下げする考えはないか。することも想定されるが、実施団体等へ利用料を値下げする考えはないか。することも想定されるが、実施団体等へ利用料を値下げする考えはないか。    

答：イベントを実施する曜日、時間によって状況は違うため、イベントごとに実施団

体等と相談し、検討していきたい。 

    

新型コロナウイルス感染症について新型コロナウイルス感染症について新型コロナウイルス感染症について新型コロナウイルス感染症について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新型コロナウイルス感染症について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：夏祭りなど地域のイベントが行われた後、その地域の感染者数は増加しているの夏祭りなど地域のイベントが行われた後、その地域の感染者数は増加しているの夏祭りなど地域のイベントが行われた後、その地域の感染者数は増加しているの夏祭りなど地域のイベントが行われた後、その地域の感染者数は増加しているの

か。か。か。か。    

答：イベントが行われた地域で、その後の感染者数は増加していないため、イベントに

よる影響はないと考えられる。 

 

 

市内の医療提供体制について市内の医療提供体制について市内の医療提供体制について市内の医療提供体制について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

市内の医療提供体制について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：薬師寺慈恵病院薬師寺慈恵病院薬師寺慈恵病院薬師寺慈恵病院がががが同じ敷地内に建て替える計画となっているが、新しい建物へ移同じ敷地内に建て替える計画となっているが、新しい建物へ移同じ敷地内に建て替える計画となっているが、新しい建物へ移同じ敷地内に建て替える計画となっているが、新しい建物へ移

転する際は、病院機能を一時的に止めるのか。転する際は、病院機能を一時的に止めるのか。転する際は、病院機能を一時的に止めるのか。転する際は、病院機能を一時的に止めるのか。    

答：敷地内に新しい建物を建設し、既存の建物の一部を取り壊しながら順次進めていく

計画のため、病院機能を一時的に止める予定はないと聞いている。 

 

 


